AUTORIDADES Y PERSONAL

NOMBRAMIENTOS. SITUACIONES E **INCIDENCIAS**

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 31 de octubre de 1960 por la que se dispone cese como Vocal Secretario de la Comisión Permanente de Pesas y Medidas el Ilmo. Sr. D. Agustín de Torrontegui y Suárez de la Vega, por jubilación.

Ilmo. Sr.: Habiendo cesado en su cargo de Ingeniero Jefe del Servicio de Metrología de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral el Ilmo. Sr. D. Agustín de Torron-

tegui y Suárez de la Vega, por jubilación, Esta Presidencia ha dispuesto cese como Vocal Secretario de la Comisión Permanente de Pesas y Medidas el referido

señor.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 31 de octubre de 1960.

CARRERO

Ilmo. Sr. Presidente de la Comisión Permanente de Pesas y Medidas.

ORNEN de 31 de celubre de 1960 por la que se nombra Vocal Secretario de la Comisión Permanente de Pe-sas y Medidas al Ilmo. Sr. D. Roberto Ricas Martinez.

Ilmo, Sr: Hablendo cesado como Vocal Secretario de la Ilmo, Sr.: Habiendo cesado como Vocal Secretario de la Comisión Fermanente de Press y-Medicas el Ilmo, Sr. D. Agustín de Torrontegui y Suárez de la Vega, por haber sido jubilado como Ingeniero Jefe del Servicio de Metrologia de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral, Esta Prezidencia ha dispuesto nombrar Vocal Secretario de la referida Comisión Permanente de Pesas y Medidas al actual Jefe hel Servicio de Metrología de la citada Dirección General, Ilmo, Sr. D. Roberto Rivas Martínez.

Le digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid. 31 de octubre de 1960.

Madrid, 31 de octubre de 1960,

CARRERO

Imo, Sr. Presidente de la Comisión Permanente de Pesas y Medidas.

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se disponen ascensos en el Cuerpo Nacional de Ingenieros Geógrafos, en vacante producida por pase a superior categoria de don Julián Navarro Gutiérrez.

Ascensos de escala:

A Ingeniero Jefe de tercera clase, Jefe de Administración Civil de primera, con el sueldo anual de 30.960 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Antonio del Valle y Carlos-Roca, con antigüedad de 7 de enero del corriente año, fecha de su ascenso en comisión.

A Ingeniero Primero, Jefe de Administración Civil de primera clase, con el sueldo anual de 28.800 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Rodolfo Núñez de las Cuevas, con antigüedad de 1 de junio del corriente año, fecha de su ascenso en comisión.

Ascenso en comisión:

A Ingeniero Jefe de tercera clase en comisión, Jefe de Administración Civil de primera, con el sueldo anual de 30.960 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Daniel María Múgica Echarte, con antigüedad de 22 del corriente mes de octubre.

o digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de octubre de 1960.-El Director general, Vicente

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se disponen ascensos de escala en el Cuerpo Administrativo-Calculador, en vacante producida por pase a superior categoría de don Juan Nicclás Barráu.

Ascensos:

A Jefe de Administración Civil de primera clase, con ascenso, con el sueldo anual de 31.680 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Francisco de Paula Mifsut Lopez.

A Jefe de Administración Civil de primera clase, con el sueldo anual de 28.800 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulable al mismo, don Eustaquio Tejada de Pablo.

A Jefe de Administración Civil de segunda clase, con el sueldo anual de 27.000 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Clemente Alvarez Mayorga.

A Jefe de Administración Civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.200 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Manuel Fernández Aranaga.

A Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, dona María Eugenia Aguado Renedo.

A Jefe de Negociado de segunda clase, con el sueldo anual de 18.240 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, doña María Teresa Aguado Pastor.

A Jefe de Negociado de tercera clase, con el sueldo anual de 15.720 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, doña María Matilde Rosende Márquez.

La antigüedad de los anteriores ascensos se entenderá conferida con fecha 17 de octubre del año en curso.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1960.—El Director general, Vicente Puval.

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 26 de octubre de 1960 por la que se asciende a Comisarios de primera clase del Cuerpo General de Policía a los funcionarios del expresado Cuerpo que se citan.

Excmo Sr.: Existiendo en el Cuerpo General de Policía cuatro vacantes de Comisario de primera clas, Este Ministerio, en virtud de la Ley de 23 de diciembre

de 1959 y presupuestos vigentes, ha tenido a bien nombrar para